
Протокол заседания Штаба воспитательной работы мБоу Талловеровской сош

присутствовали: 
М 2 ОТ 09'10'2024 П

l,Переверзева Н,Н,_ председатель штаба воспитательной работы
2, IОрченКо Р,И,- 3аместителЬ директора по воспитательной работе, уполномоченный по правам ребенка.3. Стецурина М.М. - советник директора по воспитательной работе, педагог-библиотекарь
4. Брагинец А.А. - учитель физической культуры, руководитель IIICK <[Jымпел>>,
5,Никулина Е,В. - руководитель ШМо классных руководите.гlей, педагог-llсихо,lоI.
б.Горбачева Г.В.- учитель начальных классов.
7,тищенко м.н. - председатель школьного родительского комитета

повестка заседания:
l.Анализ занятости УЧ4Щихся в системе {О и во внеурочной деятельности.
2.План работы ШВР на осенних каникулах.

3.родительские собрания по теме: кзащитим детей вместе)
4, !еятельность психолого-педагогической службы по профилактике безнадзорности и
ПРаВОНарУшений срели t{есовершеннолетних

По первому вопросу слушали зам. директора по увр, Юрченко р.и.. коl()раявыступила с результатами вылолнения решrений протокола -J\!l заседания ШI]Р.решили: результаты работы по выполнению решений протокола }Jb l заседания ШI]рсчитать удовлетворительными.
по второму вопросу слушали классных руководителей, которые рассказали озанятости учащихся в системе До и во внеурочной деятaп""оar". Анализируя результатывнеурочной занятости детей, сделали следующие выводы: в школе организованы различные
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решили: организовывать кружки и секции с использованием различных форм и методовпроведения занятий, удовлетворяющие потребностям, интересам подростков, для развитияхудох(ественных 
вкусов, творческих 

способностей 
детей . 
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Прололжить работу в данном направлении.
По третьему вопросу слушали советника директора по воспитательной работ.е.Стеuурину м,м" no,opu" ф,о,,о*"па лля рассмо'рения пJIан воспитатеJtьtttrй рабtlr ы сI"uщ"r".я на время осен}lих каникуJl.

решили: утвердить план воспитательной работы во время осенних каникул.по четвертому вопросу слушали зам. директора по Увр, Юрченко Р.и., которая предложилапровести родительские собрания по теме: uзащитим детей вместе))
решили : провести собрания, анкетиров ания ираздать памятки родителям.По пятому вопросу слушали зам. директора по УВР, Юрч.ппо Ё.И., которая рассказалао работе по профилактике безнадзорности и правонарушений среди несовершеннолетних,Выслушали мнения членов Совета 

"р"ф";;;;;; по дополнению плана работымероприятиями.
Решили: считать работу членов Совета профилактики удовлетворительной

Секретарь
Г.В.Горбачева


